

Neujahrsspringen



Neues Jahr. Noch mehr Glück. Auch dieses Jahr fand das jährliche Neujahrsspringen statt.

Gemeinsam wird mit dem Partner Pferd wird dabei vor allem der symbolische Sprung der neue Sprung ins neue Jahr absolviert. Der Schwierigkeitsgrad steigt hierbei von Sprung zu Sprung, sodass das Neujahrsspringen im weiteren Verlauf fließend in einen Wettbewerb um den Höchsten und weitesten Sprung übergeht.

Für jede Höhe gab es zwei Versuche, beim Kreuz angefangen, bis hin zur Trippelbarre. Die Zuschauer fieberten eifrig aus dem Stübchen mit und ließen sich von Leckereien und einem Sektempfang verwöhnen. Den Sieger vom letzten Jahr, Simon Prangs auf Ivlet, löste nun Jessica Arns, auf Primadonna SH ab.

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern ein schönes, gesundes, neues Jahr.